

HAÏTI**ORDINATION
AU DIACONAT****René Pageau, csv**

Le 13 août dernier, nos deux confrères Robert Jean et Duchelande Saintilmé, qui viennent de terminer brillamment leurs études philosophiques et théologiques (6 ans), ont reçu le ministère ordonné du diaconat des mains de Mgr Yves Marie Péan, CSC, évêque des Gonaïves.

Entourés de leurs parents et de leurs amis, (350 invités), venus les saluer et leur dire leur amitié, ils ont coupé le gâteau de fête pour le leur partager. Voilà le premier signe du service!



« ... Entourés de leurs parents et amis, les deux nouveaux diacres ont coupé le large gâteau de fête pour le leur partager ... Voilà le premier signe du service! »

Pendant que Robert Jean s'applique minutieusement au découpage de la chose, son compagnon Duchelande Saintilmé lui indique la dimension des portions afin qu'il y en ait pour tout le monde!

Depuis l'automne, ils sont engagés tous les deux à la formation des jeunes confrères haïtiens tout en poursuivant leurs études en éducation à l'université Quisqueya.

Le F. Robert Jean travaille auprès des postulants à l'Accueil Saint-Viateur de Cazeau, en collaboration avec le P. Fritzer Valeur.

Le F. Duchelande Saintilmé est responsable des scolastiques, étudiants en philosophie, qui résident pour le moment dans l'ancien noviciat de Cazeau. Il travaille en collaboration avec le P. Gervais Dumont.

En ce jour d'action de grâce et de réjouissances, tous les Viateurs et les amis de la fondation d'Haïti se sont unis

pour offrir leurs meilleurs vœux aux deux nouveaux élus.

Viateurs en Mission no 300 décembre 2006

